

INHALTSVERZEICHNIS

Aufsätze

<i>Dr. Olga Zharkova</i> , Smolensk Die Beschleunigung zivilgerichtlicher Verfahren in Russland und Deutschland im Lichte der EMRK	11
<i>Dr. Neža Pogorelčnik Vogrinc</i> , Ljubljana Der Zivilprozess in Slowenien	25
<i>Dr. habil. András Kecskés, PhD</i> , Pécs Recent Trends in Hungarian Investment Law	69
<i>Ass.Prof. Dr. Aziz Ismatov</i> , Nagoya, <i>Dr. des. Sardor Alimjanov</i> , Taschkent The Discourse of the Mahalla Functions in Uzbekistan	79

Schwerpunkte der Rechtsentwicklung 2017

Russische Föderation	93
Belarus	104
Ukraine	106
Lettland	112
Polen	114
Tschechische Republik	119
Slowakei	125
Ungarn	130
Moldau	137
Rumänien	140
Slowenien	145
Kroatien	148
Bosnien-Herzegowina	151
Montenegro	153
Serbien	156
Kosovo	158
Albanien	161
Kasachstan	164
Usbekistan	167
Kirgisistan	169
Mongolei	173

Gutachten

<i>Kosovo</i> Familienstatut und Erbstatut nach kosovarischem Kollisionsrecht. Rechtsgutachten zum kosovarischen Recht erstattet im Rahmen von Zivilverfahren vor deutschen Gerichten von Prof. Dr. Dr. h. c. Herbert Küpper, Regensburg/München	179
---	-----

Dokumentation

Westlicher Balkan

- Mitteilung der Kommission über eine glaubwürdige Erweiterungsstrategie für den westlichen Balkan. Dokumentation der Mitteilung der Kommission der Europäischen Union „Eine glaubhafte Erweiterungsperspektive für den und ein gesteigertes EU-Engagement im westlichen Balkan“ vom 6. Februar 2018 mit einer Einführung von Prof. Dr. Dr. h. c. Herbert Küpper, Regensburg 187

Slowakei, Ungarn

- Die Klage der Slowakei und Ungarns gegen den Europäischen Rat in Sachen Umverteilung von Flüchtlingen aus Griechenland und Italien. Dokumentation des Urteils des Gerichtshofs der Europäischen Union in der verbundenen Sache Slowakei und Ungarn ./.. Europäischen Rat vom 6. September 2017 mit einer Einführung von Prof. Dr. Dr. h. c. Herbert Küpper, Regensburg 211

Buchbesprechungen

- Oesten Baller, Burkhard Breig* (Hrsg.): Justiz in Mittel- und Osteuropa, Recht, Sicherheit und Verwaltung in internationaler Perspektive Bd. 5, BWV– Berliner Wissenschaft-Verlag, Berlin 2017 (F.-C. Schroeder) 273
- Bojan Milisavljević, Tatjana Jevremović Petrović, Miloš Živković* (Hrsg.): Law in Transition. Collection of Papers, Rechtswissenschaftliche Fakultät der Universität Belgrad, 2017 (H. Küpper) 274
- József Szalma*: Sérelemdíj és a személyiségi jogok megsértésének magánjogi szankciói az európai és a magyar jogban (Schmerzensgeld und die privatrechtlichen Sanktionen der Verletzung von Persönlichkeitsrechten im europäischen und im ungarischen Recht), Budapest 2018 (H. Küpper) 276
- Péter Tilk* (Hrsg.): Az uniós jog és a magyar jogrendszer viszonya (Das Verhältnis zwischen dem Unionsrecht und der ungarischen Rechtsordnung), Pécsi Tudományegyetem Állam- és Jogtudományi Kara, Pécs 2016 (H. Küpper) 277
- Bernd Wieser* (Hrsg.): Handbuch der russischen Verfassung, Verlag Österreich, Wien 2014 (E. V. Gricenko, M. I. Proskurjakova) 278

TABLE OF CONTENTS

Articles

<i>Dr. Olga Zharkova</i> , Smolensk The Acceleration of Civil Procedure in Russia and Germany in the Light of the ECHR	11
<i>Dr. Neža Pogorelčnik Vogrinc</i> , Ljubljana Civil Procedure in Slovenia	25
<i>Dr. habil. András Kecskés, PhD</i> , Pécs Recent Trends in Hungarian Investment Law	69
<i>Ass. Prof. Dr. Aziz Ismatov</i> , Nagoya, <i>Dr. des. Sardor Alimdjanov</i> , Tashkent The Discourse of the <i>Mahalla</i> Functions in Uzbekistan	79

Focal Points of the Legal Development in the Year 2017	91
---	----

Legal Expert Opinions

<i>Kosovo</i> Law of Collisions with View to Matrimonial Assets and to Successions. Legal Expert Opinions Delivered before German Courts of Law by Prof. Dr. Dr. h. c. Herbert Küpper, Regensburg/München	179
--	-----

Documentation

<i>Western Balkan</i> Communication from the Commission about a Credible Enlargement Strategy for the Western Balkans. Documentation of the Communication by the Commission of February 6, 2018, with an Introduction by Prof. Dr. Dr. h. c. Herbert Küpper, Regensburg	187
<i>Slovakia, Hungary</i> The action of Slovakia and Hungary against the Council for the annulment of the decision on the relocation from Greece and Italy. Documentation of the Judgment of the Court of Justice of the European Union in the joint case Slovakia and Hungaria v. Council of September 6, 2017, with an Intro- duction by Prof. Dr. Dr. h. c. Herbert Küpper, Regensburg	211

Book Reviews	271
---------------------------	-----

